

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat, rahmat dan bimbingannya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis *Articulate Storyline* Pada Tema 1 Sub Tema 3 Kelas VI SD Negeri 091609 Sinaksak Tahun Ajaran 2023/2024”. Sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada program Sarjana Fakultas Ilmu Pendidikan Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.

Skripsi ini merupakan sebuah karya penulis yang dirangkai sejak Oktober 2022 dan diselesaikan pada Oktober 2023. Skripsi ini merupakan saksi bisu seorang mahasiswi yang merasa kebingungan dalam hidupnya dan tidak tahu apa yang sebenarnya akan terjadi; kesendirian, keterasingan, kekecewaan, ketidakotentikan, pengkhianatan dan ketidakjelasan hidup adalah suatu keniscayaan bagi penulis, namun masih suatu kemungkinan bagi manusia pada umumnya.

Pada fase dewasa ini, terkadang kita lupa akan arti dari kebaikan, kebenaran, kesetiaan, persahabatan, ketenangan dan cinta, karena terlalu banyak penderitaan yang kita dapat, tapi satu hal yang harus kita ingat, *“kadang yang bikin kita sakit dan kecewa itu adalah ulah kita sendiri, karena terlalu gampang percaya dengan orang lain dan selalu berekspektasi tinggi terhadap orang lain”*- Rosezy.

Skripsi ini, penulis persembahkan untuk orang-orang yang selalu bertanya *“kapan kamu wisuda?”* dan *“kenapa kamu lama sekali?”*. Terlambat lulus atau lulus tidak tepat waktu bukanlah suatu kejahatan, dan bukan pula sebuah aib. Setiap orang punya waktunya masing-masing, tidak ada yang lebih lama atau lebih cepat dalam mencapai sesuatu. Bukankah skripsi yang baik adalah skripsi yang selesai?

Karena mungkin ada satu hal dibalik keterlambatan lulus, percayalah, alasan penulis disini merupakan alasan yang sepenuhnya baik.

Penulis sangat menyadari bahwa penelitian ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa saran, bimbingan, motivasi dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini, antara lain:

1. Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr Yusnadi., MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Nani Barorah Nst, S. Psi., M.A., Ph.D, selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Dr. Zuraidah Lubis, M.Pd. Kons, selaku Wakil Dekan Bidang Umum Keuangan dan Kepegawaian dan Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd, selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Elvi Mailani, S.Si., M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar dan Bapak Apiek Gandamana, S.Pd., M.Pd, selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
5. Bapak Fahrur Rozi, S. Pd., M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan arahan selama penyusunan skripsi ini.

6. Bapak Dr. Irsan. M. Pd., Ibu Imelda Free Unita Manurung, S.Pd., M.Pd dan Bapak Fajar Sidik Siregar, S.Pd., M.Pd, selaku Dosen Penyelaras Skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan masukan, arahan, saran dan kritik dalam penulisan skripsi ini.
7. Bapak Putra Afriadi, S.Pd., M.Pd, Bapak Dr. Edizal Hatmi, S.S., M.Pd, Bapak Try Wahyu Purnomo, S.Pd., M.Pd dan Ibu Masta Marselina Sembiring, S.Pd., M.Pd, selaku validator angket, materi, media, soal untuk media pembelajaran *articulate storyline* yang telah memvalidkan angket, materi, media, dan soal pada penelitian ini.
8. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan seluruhnya yang telah memberikan ilmu dan nasehatnya selama 8 semester dibangku perkuliahan.
9. Bapak/Ibu Staf Tata Usaha Administrasi Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah membantu memberikan layanan dan informasi.
10. Bapak Muhammad Harlis Purba, S. Pd, selaku Kepala Sekolah SD Negeri 091609 Sinaksak dan Ibu Kenni Resdiani Saragih, S.Pd, selaku guru kelas VI SD Negeri 091609 Sinaksak beserta guru dan staf yang telah memberi izin pelaksanaan penelitian dan memberikan bantuan dan juga pengalaman selama melakukan penelitian.
11. Teristimewa, sebagai ungkapan terimakasih, skripsi ini penulis persembahkan kepada orangtua tercinta dan terkasih, Bapak tersayang Pardamean Damanik dan Mamak tercinta Kenni Resdiani Saragih, S. Pd, terimakasih banyak yang selalu menjadi penyemangat sebagai sandaran


terkuat dari kerasnya dunia, yang tiada hentinya memberikan doa, kasih sayang, dukungan moral, tenaga maupun materi sehingga penulis sampai ke titik ini, dan untuk adik penulis Ira Elsani Damanik yang selalu memberikan dukungan semangat yang tiada hentinya kepada penulis, terimakasih selalu menguatkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih banyak atas nasihat, kesabaran dan kebesaran hati menghadapi penulis yang keras kepala ini, selalu menjadi pengingat dan penguat yang paling hebat dalam kehidupan penulis, *i love you so much*.

12. Peni Atrise Tobing, seorang sahabat yang selalu menjadi pendengar setia di kala suka dan duka dalam menyusun skripsi ini, memberikan semangat moral dan selalu mengingatkan penulis untuk jangan patah semangat dalam segala hal.

13. Terakhir, untuk penulis sendiri, Maysi Imelda Tiarani Damanik terimakasih atas segala kerja keras dan semangatnya yang bangkit kembali dan tidak pernah menyerah dalam mengerjakan skripsi ini. Skripsi ini merupakan bentuk pencapaian awal yang patut dibanggakan untuk diri sendiri.

Akhir kata penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan para pembacanya.

Medan, 28 Desember 2023



Maysi Imelda Tiarani Damanik
NIM. 1193311159